

Los Cazacraneos de Kanak

Autor AGRAMAR
domingo, 28 de octubre de 2007

Miniatura hecha apartir de un barbaro del caos.

Kanak es un mundo de una elevada temperatura, sacudido por erupciones volvanicas y terremotos y es el hogar casa a muchas tribus de feroces bárbaros. Por las condiciones extremas en Kanak, los que conocen a algunas tribus afirman que la gente de estas estan más cerca evolutivamente de los Ogretes que de los huamnos normales. Los cazacraneos de Kanak son luchadores viciosos, y como tales son bastante salvajes.Son reclutados para la guardia imperial como tropas de choque especializados en combate cuerpo a cuerpo

Cuando estan lejos de Kanak,en cmapaña,se les intenta enseñar las formas de vida mas civilizadas del Imperio,con la remota esperanza de que lleven la civilizacion a su salvaje mundo.Pero algo asi es practicamente imposible,dada la tradicional y brutal forma de vida del planeta.

Su naturaleza salvaje, su fuerza y resistencia los ayudaron a rápidamente encontrar un puesto en la Guardia Imperial y son muy respetados por su talento para la matanza y la lucha .

La tolerancia de los comandantes Imperiales por sus tácticas salvajes es mas que considerable,cieimntado en la creencia que, debido su naturaleza, ellos serían enemigos muy peligrosos, y por lo tanto es mejor que esten del lado del Imperio pues su tácticas bien pueden ser aprovechadas para cualquier misión concebida por los tácticos Imperiales. Los cazacraneos de Kanak prefieren usar lanzallmas junto con sus armas de combate cuerpo a cuerpo y pistoas laser y vna al combate salvajemente tatuados y con la cabeza afeitada. Sin embargo ellos raras veces(o de de forma poco probable) usan armas pesadas debido a la naturaleza salvaje del regimiento.

Como los mas avispados se habran dado cuenta ,su nombre viene de la costumbre de tomar macabros trofeos del enemigo,en forma generalmente de craneos de sus enemigos(una forma de honrar a sus enemigos?).Pese a que este comportamiento escandaliza a ciertos funcionarios imperiales y miembros de la Inquisicion,por recordar a las practicas de los adoradores de Khorne,se puede decir que son uno d elos regimientos mas leales al Imperio.Aun asi son estrechamente vigilados para descubrir rapidamente la mancha del caos en cualquiera de ellos.

Traducido y adaptado del Lexicanum por Me